



MERTZEN

De gueules à la croix tréflée d'argent.

Création d'armoiries en 1977. Mertzzen dont l'église est dédiée à saint Maurice avait pour emblème au XIX^e siècle l'étendard de saint Maurice qui est chargé d'une croix tréflée blanche.

Mertzzen dont le nom apparaît au XII^e siècle sous la forme « Morenze » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie.

SOURCE : Questionnaire diffusé en 1859 auprès des communes de l'arrondissement d'Altkirch et conservé au Musée historique de Mulhouse sous la cote 595.